

DELEGACIÓ DEL GOVERN A CATALUNYA GABINET DE PREMSA DELEGACIÓN
DEL GOBIERNO
EN CATALUÑA
GABINETE
DE PRENSA

La Delegada del Gobierno y el Ministro delegado del Jefe de Gobierno de Marruecos abordan aspectos relacionados con la situación de los ciudadanos marroquíes en Cataluña

Barcelona, 19 de diciembre de 2012

La Delegada del Gobierno en Cataluña, Llanos de Luna, ha recibido hoy al Ministro delegado ante el Jefe de Gobierno de Marruecos, a cargo de los marroquíes residentes en el extranjero, Abdellatif Maâzouz. En el encuentro -de carácter protocolario, y al que han asisitido el Subdelegado del Gobierno en Barcelona, Emilio Ablanedo, y el Cónsul General de Marruecos en Barcelona, Ghoulam Maichane-, se han tratado aspectos relacionados con la situación de los ciudadanos marroquíes residentes en Cataluña y se han repasado los acuerdos bilaterales de cooperación suscritos entre los Gobiernos de España y Marruecos.

En la reunión, Maâzouz ha planteado a Llanos de Luna la posibilidad de facilitar la circulación y movilidad, por el resto de Europa, de los marroquíes residentes en España. También ha solicitado el establecimiento de mecanismos de información que faciliten la integración del colectivo inmigrante. La Delegada del Gobierno elevará al Ministerio de Empleo y Seguridad Social, en concreto a la Secretaría General de Inmigración y Emigración, algunas de las propuestas de trabajo planteadas en el transcurso de la reunión.

Cataluña es la comunidad autónoma de España con mayor presencia de población de origen marroquí. Integran este colectivo en Cataluña 298.866 personas; se trata, con diferencia, del colectivo extranjero más numeroso en la comunidad catalana.